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 - - - EN LA CIUDAD Y PUERTO DE MANZANILLO, MUNICIPIO DEL MISMO NOMBRE, 

ESTADO DE COLIMA, SIENDO LAS 13:00 HORAS DEL DÍA VIERNES 15 DEL MES DE 

MARZO DEL AÑO 2024, ESTUVIERON PRESENTES EN LA SALA DE JUNTA DEL 

INSTITUTO DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE DE MANZANILLO, 

LOS CIUDADANOS DRA. ROSACRUZ RODRÍGUEZ PIZANO, LIC. CRISTIAN EDUARDO 

BOLAÑOS RODRÍGUEZ, LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ, DANIEL 

MENDOZA FLORES, MTRA. KARLA NAI ASSALEIH PRECIADO, L.A.E. JAIME SALINAS 

SÁNCHEZ, MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN, ING. RAMÓN HUESO 

ALCARAZ, LICDA. SARA VALDOVINOS RINCÓN Y PROFR. MARTÍN SÁNCHEZ VALDIVIA, 

PRESIDENTA MUNICIPAL LA PRIMERA, SÍNDICO MUNICIPAL EL SEGUNDO Y LOS 

DEMÁS REGIDORES PROPIETARIOS DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 

CONSTITUCIONAL DE MANZANILLO, COLIMA 2021-2024, PARA CELEBRAR LA SESIÓN 

PÚBLICA DE CABILDO NO. 73, DE CARÁCTER ORDINARIA CONFORME AL ORDEN DEL 

DÍA DADO A CONOCER EN LA CONVOCATORIA RESPECTIVA BAJO LOS SIGUIENTES 

PUNTOS: 1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL, EN  SU  

CASO.   2.-    LECTURA   Y    APROBACIÓN   EN   SU   CASO,   DEL   ORDEN   DEL   DÍA. 

3.- ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LAS ACTAS DE SESIÓN DE CABILDO NO. 

71 Y 72 AMBAS DE CARÁCTER EXTRAORDINARIA, CELEBRADAS LOS 29 DE FEBRERO Y 

01 DE MARZO DEL 2024, RESPECTIVAMENTE. 4.- INFORME QUE PRESENTA EL M.C. 

EDUARDO CAMARENA BERRA, TESORERO MUNICIPAL, RESPECTO DE LA CUENTA 

PÚBLICA CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO DEL EJERCICIO FISCAL 2024 PARA 

SU REMISIÓN AL H. CONGRESO DEL ESTADO, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN 

SU CASO. 5.- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA LA C. HERMELINDA 

ANGUIANO CADENAS, DIRECTORA DE FERIAS, EVENTOS Y EXPOSICIONES, 

RESPECTO A LA PROPUESTA DE COSTOS A IMPLEMENTAR DURANTE LA “FERIA DE 

MAYO EDICIÓN 2024”, A CELEBRARSE DEL 26 DE ABRIL AL 12 DE MAYO DEL 

PRESENTE AÑO, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO. 6.- SOLICITUD DE 

AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA EL M.C. EDUARDO CAMARENA BERRA, TESORERO 

MUNICIPAL, PARA REALIZAR LAS TRANSFERENCIAS PRESUPUESTALES CON NÚMERO 

DE   CONTROL  08/24  Y  10/24,  PARA  SU  ANÁLISIS  Y  APROBACIÓN  EN  SU   CASO. 

7.- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA EL M.C. EDUARDO CAMARENA 

BERRA, TESORERO MUNICIPAL, PARA REALIZAR LAS TRANSFERENCIAS 

PRESUPUESTALES CON NUMERO DE CONTROL 06/24, 07/24, 09/24 Y 11/24, PARA SU 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO. 8.- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE 

PRESENTA EL ING. HÉCTOR DEL MURO JAIME, DIRECTOR DE PADRÓN Y LICENCIAS, 

PARA LA INSTALACIÓN DE PUESTOS COMERCIALES, CON VENTA DE BEBIDAS 



 

 

 

 

                                                      
 

 

 

DEPENDENCIA: 

 

 

SECRETARÍA DEL AYUNTAMIENTO 

 

Fecha de Sesión 
No. De 

Folio 

Día Mes Año  

 

 

2 

15 03 2024 

Tipo de Sesión: 

 

PÚBLICA 
ORDINARIA 

 

 

Titulo  

ACTA No.  73 

 

ALCOHÓLICAS EN LA ZONA DE LAS PALMITAS Y EL SKATE PARK, DURANTE LA 

CELEBRACIÓN DE SEMANA SANTA 2024, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU 

CASO. 9.- DICTAMEN TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO VARGAS 

VARELA, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO URBANO, RESPECTO A LA 

INCORPORACIÓN MUNICIPAL ANTICIPADA DE LA ETAPA 2 DEL FRACCIONAMIENTO 

DENOMINADO “COLINAS DE SAN JAVIER”, UBICADO EN LA PARCELA NO. 158 Z-2 P1/1 

DEL EJIDO ABELARDO L. RODRÍGUEZ, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU 

CASO. 10.- DICTAMEN TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO VARGAS 

VARELA, DIRECTOR    GENERAL DE DESARROLLO URBANO, RESPECTO AL ESTUDIO 

DE IMPACTO TERRITORIAL Y URBANO PARCELA 2 EN TAPEIXTLES, PARA LA 

ASIGNACIÓN DE UN USO DIFERENTE AL SEÑALADO EN LA ACTUALIZACIÓN DEL 

PROGRAMA DE DESARROLLO URBANO DEL CENTRO DE POBLACIÓN, SU ANÁLISIS Y 

APROBACIÓN EN SU CASO. 11.- DICTAMEN TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. 

JORGE ANTONIO VARGAS VARELA, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO URBANO, 

RESPECTO A LA INCORPORACIÓN MUNICIPAL ANTICIPADA DE LAS ETAPAS 1 Y 2 DEL 

FRACCIONAMIENTO DENOMINADO “RESIDENCIAL SAN GABRIEL”, LOCALIZADO EN LA 

PARCELA NO. 18 Z-1 P1/1 DEL EJIDO ABELARDO L. RODRÍGUEZ, PARA SU ANÁLISIS Y 

APROBACIÓN EN SU CASO. 12.- DICTAMEN TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. 

JORGE ANTONIO VARGAS VARELA, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO URBANO, 

RESPECTO A LA INCORPORACIÓN MUNICIPAL CON OBRAS CONCLUIDAS DE LA ETAPA 

2 DEL FRACCIONAMIENTO DENOMINADO “FRAILES DEL MAR”, UBICADO EN LA 

SEGUNDA SECCIÓN DEL VALLE DE LAS GARZAS, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN 

EN SU CASO. 13.- DICTAMEN TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO 

VARGAS VARELA, DIRECTOR    GENERAL DE DESARROLLO URBANO, RESPECTO DEL 

PROGRAMA PARCIAL DE URBANIZACIÓN DENOMINADO “PATIO DE CONTENEDORES 

SANTA MARTHA”, UBICADO EN LA PARCELA 25 Z-1 P1/4, DEL EJIDO TAPEIXTLES, PARA 

SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO. 14.- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE 

PRESENTA EL LIC. CARLOS FERNANDO CERVANTES BRICEÑO, DIRECTOR DE 

INGRESOS Y ZONA FEDERAL, PARA LLEVAR A CABO EVENTO DE “BAILE” EN LA 

EXPLANADA DEL RANCHO SAN ANDRÉS, EL DÍA SÁBADO 20 DE ABRIL DEL 2024 EN UN 

HORARIO DE 07:00 P.M. A 02:00 A.M. DEL SIGUIENTE DÍA, PARA SU ANÁLISIS Y 

APROBACIÓN EN SU CASO. 15.- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA EL LIC. 

CARLOS FERNANDO CERVANTES BRICEÑO, DIRECTOR DE INGRESOS Y ZONA 

FEDERAL, PARA LLEVAR A CABO LAS FIESTAS EJIDALES DEL NARANJO EN LA PLAZA 

DE TOROS DEL MISMO EJIDO, DEL DÍA SÁBADO 30 DE MARZO AL MARTES 02 DE ABRIL 

DE 2024, EN UN HORARIO DE 9:00 P.M. A 02:00 A.M. DEL SIGUIENTE DÍA, PARA SU 
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ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO. 16.- SOLICITUD DE CAMBIO DE PROPIETARIO A 

FAVOR DEL C. ABDÓN RODRÍGUEZ GRAGEDA, RESPECTO DEL LOTE NO. 7 Y 9, 

SECCIÓN 02, COLUMNA 9 DEL PANTEÓN MUNICIPAL “TERESA S. DE ESCOBAR”, QUE 

ACTUALMENTE SE ENCUENTRA A NOMBRE DE LA C. AURORA GRAJEDA GUTIÉRREZ, 

PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO. 17.- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN 

QUE PRESENTA EL C. JESÚS HERNÁNDEZ CORTEZ, SECRETARIO DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR DE LAS FIESTAS DE LA COMUNIDAD DE LAS JUNTAS (LA FLOREÑA), 

PARA LLEVAR A CABO LAS “FIESTAS EJIDALES”, CON VENTA Y CONSUMO DE BEBIDAS 

ALCOHÓLICAS DEL 19 AL 22 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, EN UN HORARIO DE 04:00 

P.M. A 01:00 A.M., DEL SIGUIENTE DÍA, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU 

CASO. 18.- DERECHO AL TANTO QUE PRESENTA EL C. MARIO ERNESTO 

COVARRUBIAS VIDRIO, RESPECTO DE LA PARCELA NO. 14 Z-1 P1/4, CON UNA 

SUPERFICIE DE 34,963.386 M2, CON CLAVE CATASTRAL 07-24-90-100-014-000 UBICADO 

EN  EL  EJIDO  DE  TAPEIXTLES,  PARA  SU  ANÁLISIS  Y  APROBACIÓN  EN  SU  CASO. 

19.- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA EL C. JUAN MALDONADO 

MENDIETA, ADMINISTRADOR DEL PANTEÓN MUNICIPAL “TERESA S. DE ESCOBAR”, 

PARA LA EXPEDICIÓN DE 18 CERTIFICADOS DE USO DE LOTES, PARA SU ANÁLISIS Y 

APROBACIÓN EN SU CASO. 20.- ASUNTOS GENERALES. 21.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

- - - PARA DAR CUMPLIMIENTO AL PRIMER  PUNTO, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA 

DEL TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO NOMBRÓ LISTA DE ASISTENCIA 

COMUNICANDO LA PRESENCIA DE LA MAYORÍA DE LOS MUNÍCIPES Y DANDO A 

CONOCER LA FALTA JUSTIFICADA DE LA C. REGIDORA LICDA. ROSA IRENE HERRERA 

SÁNCHEZ, Y LA AUSENCIA DE LOS CC. REGIDORES LIC. JORGE LUIS PRECIADO 

RODRÍGUEZ Y MTRA. SILVIA GUADALUPE RUANO VALDÉZ POR LO QUE HABIENDO 

QUÓRUM LEGAL LA C. EDIL, DRA. ROSACRUZ RODRÍGUEZ PIZANO DECLARÓ 

INSTALADA LEGALMENTE LA SESIÓN SIENDO LAS 13:35 HORAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - ENSEGUIDA EN EL PUNTO DOS, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, 

SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL H. CABILDO LA 

DISPENSA DE LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS, PROCEDIENDO A CONTINUACIÓN A SOMETER A CONSIDERACIÓN DE LOS 

MIEMBROS DEL CUERPO COLEGIADO LA CONVOCATORIA EN SUS TÉRMINOS, SIENDO 

APROBADA TAMBIÉN POR UNANIMIDAD DE VOTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN CUANTO AL PUNTO TRES CORRESPONDIENTE AL ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN 

SU CASO, DE LAS ACTAS DE SESIÓN DE CABILDO NO. 71 Y 72 AMBAS DE CARÁCTER 

EXTRAORDINARIA, CELEBRADAS LOS 29 DE FEBRERO Y 01 DE MARZO DEL 2024, 

RESPECTIVAMENTE, SE SOLICITO PRIMERAMENTE LA DISPENSA DE LECTURA DE LAS 
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MISMAS SIENDO APROBADA POR MAYORÍA DE VOTOS CON LA ABSTENCIÓN DEL C. 

REGIDOR PROFR. MARTÍN SÁNCHEZ VALDIVIA, PROCEDIENDO ENSEGUIDA A LA 

VOTACIÓN DEL CONTENIDO DE CADA UNA DE LAS ACTAS CITADAS, SIENDO 

APROBADAS TAMBIÉN POR MAYORÍA DE VOTOS CON LA ABSTENCIÓN DE LOS CC. 

REGIDORES PROFR. MARTÍN SÁNCHEZ VALDIVIA,  L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ, 

ING. RAMÓN HUESO ALCARÁZ Y MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN. - - - - - -  

- - - EN OTRO TENOR Y YA EN EL PUNTO CUATRO LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA 

DEL TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DIO LECTURA AL INFORME 

PRESENTADO POR EL M.C. EDUARDO CAMARENA BERRA, TESORERO MUNICIPAL, 

CORRESPONDIENTE A LA CUENTA PÚBLICA DEL MES DE FEBRERO DEL EJERCICIO 

FISCAL 2024 PARA SU REMISIÓN AL H. CONGRESO DEL ESTADO; LO CUAL DESPUÉS 

DE HABERSE ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE POR PARTE DE LOS 

INTEGRANTES DEL H. CABILDO, FUE PUESTO A SU CONSIDERACIÓN, SIENDO 

APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA REMISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA 

CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO DEL EJERCICIO FISCAL 2024 AL H. 

CONGRESO DEL ESTADO, EN LOS TÉRMINOS PLANTEADOS, MISMO QUE SE ADJUNTA 

A LA PRESENTE ACTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - POR OTRA PARTE EN EL PUNTO CINCO LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL 

TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA A LA 

SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA LA C. HERMELINDA ANGUIANO 

CADENAS, DIRECTORA DE FERIAS, EVENTOS Y EXPOSICIONES DE MANZANILLO, 

RESPECTO A LA PROPUESTA DE COSTOS A IMPLEMENTARSE DURANTE LA “FERIA DE 

MAYO EDICIÓN 2024”, A CELEBRARSE DEL 26 DE ABRIL AL 12 DE MAYO DEL 

PRESENTE AÑO; LO CUAL DESPUÉS DE HABERSE APROBADO POR MAYORÍA DE 

VOTOS LA DISPENSA DEL TRÁMITE REGLAMENTARIO A COMISIONES, CON LA 

ABSTENCIÓN DEL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. CRISTIAN EDUARDO BOLAÑOS 

RODRÍGUEZ, Y  DEL C. REGIDOR ING. RAMÓN HUESO ALCARAZ; AL SER SOMETIDA A 

CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL CUERPO COLEGIADO LA PROPUESTA DE 

LA C. HERMELINDA ANGUIANO CADENAS, DIRECTORA DE FERIAS, EVENTOS Y 

EXPOSICIONES DE MANZANILLO, FUE APROBADA POR MAYORÍA DE VOTOS, CON LA 

ABSTENCIÓN DE LOS CC. REGIDORES ING. RAMÓN HUESO ALCARAZ, PROFR. MARTÍN 

SÁNCHEZ VALDIVIA Y L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ, ADJUNTANDOSE A LA 

PRESENTE ACTA LA DOCUMENTACIÓN RESPECTIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - LUEGO EN EL PUNTO SEIS, LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DIO 

LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN SIGNADA POR EL M.C. EDUARDO 

CAMARENA BERRA, TESORERO MUNICIPAL, PARA REALIZAR LAS TRANSFERENCIAS 
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PRESUPUESTALES CON NÚMERO DE CONTROL 08/24 Y 10/24; LO CUAL DESPUÉS DE 

HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR LOS MIEMBROS DEL H. 

CUERPO EDILICIO, SE ACORDÓ PRIMERAMENTE LA DISPENSA DEL TRÁMITE 

REGLAMENTARIO A COMISIONES Y APROBACIÓN DE LA TRANSFERENCIA 

PRESUPUESTAL 10/24, SIENDO APROBADA POR MAYORIA DE VOTOS CON LA 

ABSTENCIÓN DE LOS CC. REGIDORES MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN, 

L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ E ING. RAMÓN HUESO ALCARAZ, ADJUNTANDOSE A 

LA PRESENTE ACTA LA INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE A LA TRANSFERENCIA NO. 

10/24. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Y POSTERIORMENTE SE VOTO EL TURNO DE LA TRANSFERENCIA CON NÚMERO 

DE CONTROL 08/24 A LA COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL, SIENDO APROBADO 

POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO SUGERIDO PARA SU ANÁLISIS Y 

ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA 

PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO. - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - DE IGUAL MANERA EN EL PUNTO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA, LA MTRA. MARTHA 

MARÍA ZEPEDA DEL TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR 

LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA EL M.C. EDUARDO 

CAMARENA BERRA, TESORERO MUNICIPAL, PARA REALIZAR LAS TRANSFERENCIAS 

PRESUPUESTALES CON NÚMERO DE CONTROL 06/24, 07/24, 09/24 Y 11/24; PETICIÓN 

QUE DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR LOS 

INTEGRANTES DEL CUERPO COLEGIADO, SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL 

TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO A LA COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL  PARA 

SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN RESPECTIVO PARA SU PRESENTACIÓN 

EN UNA SESIÓN DE CABILDO PRÓXIMA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS 

EL TURNO A LA COMISIÓN ANTES MENCIONADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - CONTINUANDO CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN, EN EL PUNTO OCHO, LA 

MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DIO 

LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN FIRMADA POR EL ING. HÉCTOR DEL 

MURO JAIME, DIRECTOR DE PADRÓN Y LICENCIAS, PARA LA INSTALACIÓN DE 

PUESTOS COMERCIALES CON VENTA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS EN LA ZONA DE LAS 

PALMITAS Y EL SKATE PARK, DURANTE LA CELEBRACIÓN DE SEMANA SANTA 2024 

LOS DÍAS 28, 29 Y 30 DE MARZO DEL ACTUAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - SOMETIENDOSE A VOTACIÓN DEL PLENO LA DISPENSA DEL TRÁMITE 

REGLAMENTARIO A COMISIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - -  TOMANDO LA PALABRA LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO 

BARRAGÁN PARA SEÑALAR: “BUENO NADA MÁS PARA COMENTAR QUE EN 
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OCASIONES ANTERIORES YA SE HABIA INTENTADO TAMBIÉN NO MANDAR A 

COMISIÓN CIERTOS TEMAS QUE TRATAN SOBRE LA VENTA DE BEBIDAS 

ALCOHÓLICAS, O SEA EN CONJUNTO SE ACORDABA QUE LOS TEMAS IMPORTANTES 

SE DEBIAN REVISAR DENTRO DE LAS COMISIONES ENTONCES CONSIDERO QUE NO 

TENDRÍA PORQUE NO ENVIARSE A LA COMISIÓN, Y SOLICITARIA YO QUE SI SE 

ENVIARA A LA COMISIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - ACLARADO LA C. REGIDORA MTRA. KARLA NAI ASSALEIH PRECIADO: “EL DETALLE 

ES QUE LA SEMANA SANTA ES DE ESTE FIN DE SEMANA A LA QUE SIGUE, ENTONCES 

CON URGENCIA SE NECESITA APROBAR ESTO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EL C. REGIDOR ING. RAMÓN HUESO ALCARÁZ HABLA SIN MICRÓFONO POR LO 

TANTO SU COMENTARIO ES ININTILIGIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - RESPONDIENDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: 

“ENTIENDO SU MOLESTIA REGIDOR, ESTE ASUNTO YA SE HABIA ENVIADO  CON 

ANTICIPACIÓN, LO HABIA CONSIDERADO CON EL DIRECTOR DE LICENCIAS, HUBO AHÍ 

UN TEMA DE QUE SE TRASPAPELO PERO EL ASUNTO YA ESTA ENVIADO YA ESTA 

ANALIZADO Y YO CREO QUE SI ES IMPORTANTE PORQUE TENEMOS LOS TIEMPOS 

ENCIMA Y NO CREO QUE QUISIERAN VENIR A UNA SESIÓN EN DOS, TRES DIAS PARA 

SACAR ESTE TEMA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - AGREGANDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: “NO 

HAY PROBLEMA PERO EL PUNTO AQUI ES QUE SE HIZO UN ACUERDO POR PARTE DE 

TODOS QUE ESOS TEMAS SE IBAN A REVISAR POR MEDIO DE LAS COMISIONES Y SE 

ME HACE UNA INCOHERENCIA POR PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN QUE PORQUE 

SIEMPRE NOSOTROS LES PEDIMOS A LAS PERSONAS EXTERNAS QUE VAN A HACER 

EVENTOS QUE NOS ENTREGUEN LOS DOCUMENTOS CON TIEMPO PARA PODER 

ANALIZARLOS NO PUEDA SER POSIBLE QUE UNA DIRECCIÓN NO LO ENVIE A TIEMPO 

TAMBIÉN PARA QUE SEA ANALIZADO POR EL CABILDO, SI CONSIDERO QUE NO HAY 

JUSTIFICACIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - HABLANDO ENSEGUIDA SIN MICRÓFONO EL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. CRISTIAN 

EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ POR LO CUAL ES ININTELIGIBLE SU COMENTARIO. - 

- - - DANDO A CONOCER EL C. REGIDOR L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ: “AQUI EL 

DETALLE MAS QUE NADA VIENE SIENDO QUE LA DIRECCIÓN DE LICENCIAS ENTREGÓ 

CON ANTICIPACIÓN EL ASUNTO, EL ASUNTO SE ATORÓ EN SECRETARÍA, ES MUY 

IMPORTANTE QUE ES UN TEMA QUE SE ESTA REVISANDO AÑO CON AÑO Y ES MUY 

IMPORTANTE QUE SE HAGA CON TIEMPO PARA NO CAER EN ESTE TIPO DE 

SITUACIONES, DE TOMAR DECISIONES A QUEMA ROPA TODO POR UN ERROR POR NO 

HACER NUESTRO TRABAJO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - AÑADIENDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: “NI 

SIQUIERA YO PODRÍA ASEGURAR QUE SE ATORÓ EN SECRETARÍA”. - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - REITERANDO EL C. REGIDOR L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ: “CLARO QUE SÍ, YO 

LO CHEQUE, EL DÍA DE AYER LO CHEQUE CON ELLOS PRECISAMENTE”. - - - - - - - - - - - 

- - - EXPRESANDO LA C. REGIDORA LICDA. SARA VALDOVINOS RINCÓN: “BUENAS 

TARDES, BUENO RESPECTO A ESTE COMENTARIO, ENTIENDO, DIGO, ME QUEDA 

CLARO QUE ES UN TEMA INTERNO, NO SE SI VAMOS A CULPAR A LA SECRETARÍA O A 

LA COMISIÓN, PERO AQUÍ HAY UN RESPONSABLE QUE ES EL DIRECTOR, Y SI EL 

DIRECTOR VIO QUE EL TEMA NO SE LE ESTABA DANDO PARA ADELANTE LO 

CORRECTO ERA PRESIONAR, ENTIENDO QUE SE DEBE DAR SOLUCIÓN EN ESTE 

MOMENTO PERO IGUAL Y TAMBIÉN COINCIDO TOTALMENTE CON EL COMENTARIO 

DEL INGENIERO, EL DIRECTOR DEBIÓ HABER ESTADO AL PENDIENTE, YO LO VEO EN 

OTROS TEMAS QUE MANEJAMOS CON OTRAS DIRECCIONES CUANDO NO SE LE DA 

PARA ADELANTE A UN TEMA EL DIRECTOR ESTA AL PENDIENTE, Y ESO ES UN 

EVENTO QUE ELLOS SABIAN QUE TIENE QUE REALIZARSE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - COINCIDIENDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: 

“SI ENTIENDO REGIDORA SOLAMENTE RECORDARLES QUE EL RESPONSABLE SI ES 

EL DIRECTOR PERO RECORDARLE QUE EN ESTAS FECHAS SE ESTA TRABAJANDO EL 

TEMA DE LOS REFRENDOS Y SON UN EXTRA Y NO SE SI YA TUVIERON LA 

OPORTUNIDAD DE REVISAR ESTE TEMA, AQUÍ YO LO TENGO PRESENTE SON NUEVE 

PERMISOS EN LA VÍA PÚBLICA EN LA RECTA DE MIRAMAR, SON DOS TIPOS DE 

PERMISOS CON DOS TIPOS DE COSTOS, Y EL TIPO DE PERMISO PARA BEBIDAS 

ALCOHÓLICAS ES POR UNA SEMANA O POR DOS SEMANAS, LOS ESPACIOS SON 5X5 

METROS Y YO CREO QUE ES IMPORTANTE, INDEPENDDIENTEMENTE DE QUIEN 

TENGA LA CULPA, SI ENTRO O NO ENTRO EN TIEMPO Y FORMA, QUE SE DISPENSE Y 

SE APRUEBE PORQUE LOS COMERCIANTES NECESITAN UNA CERTEZA DE QUE SI SE 

LES VA A DAR UN ESPACIO, A FIN DE CUENTAS NO SE TRATA DE SI ME CAE BIEN O NO 

ME CAE BIEN EL DIRECTOR, SE TRATA DE LOS COMERCIANTES QUE NO SON 

EMPRESARIOS COMO TALES ELLOS BUSCAN ESOS ESPACIOS PARA PODER EJERCER 

EL COMERCIO Y UN INGRESO EXTRA PARA ELLOS, ENTONCES YO SI LES PEDIRIA 

QUE POR ESTA OCASIÓN SE DISPENSE PARA QUE YA ELLOS EMPIECEN A SOLICITAR 

SUS PERMISOS PORQUE YA TENEMOS LAS FECHAS A LA VUELTA DE LA ESQUINA”. - - 

- - - HABLANDO SIN MICRÓFONO EL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. CRISTIAN EDUARDO 

BOLAÑOS RODRÍGUEZ POR LO CUAL ES ININTELIGIBLE SU COMENTARIO. - - - - - - - - - -  

- - - SEÑALANDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: “NO 

ES COMO QUE LA COMISIÓN ESTE AJENA A ESE TEMA YO CREO QUE AMBOS 
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SABEMOS QUE ESE TEMA NI SIQUIERA DEBERÍA PASAR POR LICENCIAS, ES UN TEMA 

DE CABILDO PORQUE ES VENTA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS, ELLOS TIENEN OTRAS 

PRIORIDADES QUE ES SACAR LOS REFRENDOS,ALGUNAS SOLICITUDES, LOS 

COMERCIOS AMBULANTES, PERO PRECISAMENTE PARA ESO ESTA LA COMISIÓN 

COMERCIO Y SIEMPRE HA SIDO RESPONSABLE PARA ESE TIPO DE ESPACIO Y SI 

HEMOS ESTADO AL PENDIENTE DE HECHO NOS SENTAMOS EL REGIDORA JAIME Y YO 

Y NOS DIMOS CUENTA QUE ERA UN TEMA QUE NO ESTABA EN CABILDO Y SI 

BUSCAMOS LA MANERA DE QUE YA ENTRE Y TAMBIÉN BUSCAR LA MANERA DE QUE 

SE PUEDA DISPENSAR EN ESTA OCASIÓN, NO TENEMOS LA CULPA NOSOTROS, NO 

SABEMOS QUIEN ES EL RESPONSABLE, PERO NO SE TRATA DE NOSOTROS NI SE 

TRATA DE LA ADMINISTRACIÓN, SE TRATA DE QUE LOS COMERCIANTES TENGAN UN 

BENEFICIO A FINAL DE CUENTAS”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - INTERVINIENDO EL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. CRISTIAN EDUARDO BOLAÑOS 

RODRÍGUEZ SIN MICRÓFONO, POR LO CUAL SU COMENTARIO ES ININTELIGIBLE. - - - - 

- - - CUESTIONANDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: 

“YO TENGO UNA DUDA NADA MAS,  EN ESTA OCASIÓN SE NOS ESTA PIDIENDO QUE 

NO SE MANDE A COMISIÓN PORQUE SE TRATA DE UN TEMA DE LA ADMINISTRACIÓN, 

PERO SI SE TRATARA DE UN TEMA DE UN PARTICULAR QUE QUIERA HACER TAMBIÉN 

UN EVENTO CON VENTA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS ¿SE HARIA LA MISMA PETICIÓN? 

ENTONCES SE ME HACE ALGO INJUSTO QUE PORQUE SEA DE LA ADMINISTRACIÓN Y 

NO SEA DE UN PARTICULAR…..”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - -INTERRUMPIENDO LA C. ALCALDESA PARA SEÑALAR: “SON COSAS DIFERENTES”. - 

- - - CONTINUANDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: “NO 

SON COSAS DISTINTAS AQUÍ EL TEMA ES QUE YA SE HA INTENTADO QUE NO SE 

MANDEN TEMAS A COMISIONES DE PARTICULARES JUSTAMENTE PORQUE NO SE 

SESIONO EN TIEMPO O SE SESIONÓ UN MES DESPUÉS, O YA VA A SER LA PRÓXIMA 

SEMANA Y SE LE SIGUE MANDANDO A COMISIÓN Y SE LES COBRA UNA MULTA 

PORQUE SE TUVO QUE IR A COMISIÓN PORQUE ASI ES EL PROCEDIMIENTO, Y AQUÍ 

QUIERE QUE NO SE MANDE UN TEMA SOLAMENTE PORQUE LO ESTA PROPONIENDO 

LA ADMINISTRACIÓN SIENDO QUE ESTABA DESDE EL DOCE DE FEBRERO, ES UN MES 

DE DIFERENCIA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EXHORTANDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: 

“YO QUIERO INVITARTE A QUE ESTES PRESENTE EN UNA REUNIÓN DE LA COMISIÓN 

DE COMERCIO PORQUE NO SOMOS IRRESPONSABLES, SINO LO QUEREMOS 

DISPENSAR, SI UNA SOLICITUD NO LA QUEREMOS DISPENSAR ES PORQUE NOS 

TOMAMOS EL TIEMPO PARA IR A VISITAR EL COMERCIO, PARA REVISAR LOS 
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EXPEDIENTES A DETALLE PORQUE ESTO SOLO VA A ESTAR DOS SEMANAS, LOS 

COMERCIOS ESTAN MÁS TIEMPO, TIENEN QUE VER DIFERENTES TEMAS YA LO 

HEMOS PLATICADO, TEMAS DE SEGURIDAD, LAS ESCUELAS, LOS PARQUES, 

TENEMOS QUE IR A VISITAR LA ZONA, ESTOS ESTABLECIMIENTOS SE PONEN UNA 

VEZ AL AÑO, HAY SEGURIDAD ALREDEDOR, NADA MAS SON DOS SEMANAS NO 

PUEDES HACER ESA COMPARACIÓN, DISCULPAME PERO NO ES LO MISMO”. - - - - - - - - 

- - - DECLARANDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: “YO 

HACIA LA COMPARACIÓN CON EVENTOS SIMILARES A ESTOS COMO SON LOS 

BAILES”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - CONFIRMANDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: 

“ESOS SE DISPENSAN”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - RESPONDIENDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: 

“NO SE HAN DISPENSADO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - REITERANDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: “SI 

SE HAN DISPENSADO PORQUE LAS FECHAS VIENEN ENCIMA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - SEÑALANDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: “AHÍ 

ESTAN LAS ACTAS EN DONDE PODEMOS COMPROBAR, PERO ESE ES MI 

PLANTEAMIENTO Y ESA ES MI OPINIÓN AL RESPECTO DEL TEMA Y CONSIDERO QUE 

NO ES JUSTO PARA LOS DEMÁS, PARA LOS COMERCIANTES PRIVADOS QUE NO SE 

TRATA DE LA ADMINISTRACIÓN Y QUE NO PUEDEN DEJARLO NADA MAS PORQUE 

ALGUIEN QUE NO SABEMOS QUIEN ES, NO ESTOY CULPANDO A LA COMISIÓN, A 

ALGUIEN SE LE PASO EL TEMA, NO, PUES YA TIENE BASTANTE TIEMPO AHÍ”. - - - - - - - - 

- - - EXPONIENDO LA DRA. ROSACRUZ RODRÍGUEZ PIZANO, PRESIDENTA MUNICIPAL: 

“QUIERO DECIR QUE NO HAY COMERCIANTES PRIVADOS Y NO HAY COMERCIANTES 

DE LA ADMINISTRACIÓN, NO HAY ESA CLASIFICACIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - CONTESTANDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: 

“PERO HAY EVENTOS DE LA ADMINISTRACIÓN Y EVENTOS PRIVADOS”. - - - - - - - - - - - - 

- - - DECLARANDO LA C. ALCALDESA: “PERO AQUÍ LO QUE VAS A AFECTAR SON A LOS 

COMERCIANTES”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EXPONIENDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: 

“PERO POR UN TEMA MERAMENTE ADMINISTRATIVO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - HABLANDO SIN MICRÓFONO EL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. CRISTIAN EDUARDO 

BOLAÑOS RODRÍGUEZ POR LO CUAL ES ININTELIGIBLE SU COMENTARIO. - - - - - - - - - -  

- - - EXPLICANDO EL C. REGIDOR L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ: “SI DE ANTEMANO 

NOSOTROS YA LO HABIAMOS ANALIZADO Y UNA DE LAS PARTES FUNDAMENTALES 

ES PRECISAMENTE QUE SE ESTA DANDO LA OPORTUNIDAD A LOS COMERCIANTES 
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DE NO INCREMENTARLES EL COSTO, UNA BUENA DECISIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN 

EN CUANTO A ESO, DE ANTEMANO SI LO REVISAMOS CON ANTICIPACIÓN, AQUÍ EL 

DETALLE DE MELISSA ES QUE DICE, QUIERO ENTENDERLO DE ESA FORMA, QUE POR 

SER UN TEMA DIRECTAMENTE DE LA ADMINISTRACIÓN Y QUE LE URGE AHÍ ES EN 

DONDE URGE, PORQUE EL TIEMPO YA NO ALCANZA, CUANDO SE TRATA DE UN 

PARTICULAR ESE ES EL TEMA QUE ELLA COMENTA ES QUE DICEN, ME VALE, SE VA A 

LA COMISIÓN, ALCANCES O NO ALCANCES,  CREO QUE POS AHÍ VA LO QUE TU 

QUIERES COMENTAR”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EXPRESANDO LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ: 

“PERDÓN QUE INTERRUMPA, NADA MAS SI ME GUSTARÍA RETOMAR Y DECIR QUE 

USTED ES UNO DE LOS PRINCIPALES QUE SIEMPRE MENCIONA ESTE TEMA, YA NO 

HAY TIEMPO HAY QUE VOTARLO EN ESTE MOMENTO Y LA COMISIÓN LO HA 

RESPALDADO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - CONFIRMANDO EL C. REGIDOR L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ: “SI CLARO, YO 

TODO EL TIEMPO LO ESTOY DICIENDO, NO ES QUE YO LO NIEGO, LO ÚNICO QUE YO 

ESTOY HACIENDO ES ACLARAR LO QUE MELISSA DICE, Y YO ESTOY DE ACUERDO 

QUE PRECISAMENTE POR EL TIEMPO REITERO, QUE HEMOS CAIDO TODO EL TIEMPO 

EN LA MISMA CIRCUNSTANCIA, DE DECIR ES QUE YA NO ME ALCANZA EL TIEMPO, 

POR ESO YO SUGIERO QUE LE DEMOS PARA ADELANTE A ESTO”. - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - ACLARANDO LA C. REGIDORA MTRA. KARLA NAI ASSALEIH PRECIADO: “TAMBIÉN 

TOMAR EN CUENTA QUE EN LOS EVENTOS QUE SON PRIVADOS SE TIENE QUE 

TOMAR EN REFERENCIA QUE SI EXISTA POR EJEMPLO LAS AMBULANCIAS, QUE 

CUENTE CON EL PERMISO DE PROTECCIÓN CIVIL, QUE CUENTEN CON ESTO, QUE 

CUENTEN CON AQUELLO, SON DIFERENTES REQUISITOS Y CONDICIONES QUE SE 

PLANTEAN PARA UN EVENTO PRIVADO Y QUE POR ESO ES QUE SE SUGIERE QUE SE 

VAYAN A COMISIÓN, PORQUE EN GENERAL SE PIDEN MUCHOS REQUISITOS Y QUE 

ESOS SE CUMPLAN ES PRIMORDIAL, EN UN EVENTO POR EJEMPLO PÚBLICO DEL 

AYUNTAMIENTO SE TIENE YA AHÍ LA PROTECCIÓN CIVIL, SE TIENE SEGURIDAD, SE 

TIENEN LAS AMBULANCIAS”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EXPONIENDO EL C. REGIDOR PROFR. MARTÍN SÁNCHEZ VALDIVIA: “NADA MAS 

DIEZ MINUTOS SECRETARIA, MIREN LO QUE ESTA OCURRIENDO ES LEGAL, ES 

VÁLIDO, SE PUEDE SOLICITAR LA DISPENSA DEL TRÁMITE DE CUALQUIER ASUNTO ES 

DECISIÓN DEL PLENO APROBAR O NO, PERO EL TEMA QUE NOS OCUPA PUES ES QUE 

EN SEMANA SANTA ES EXACTAMENTE SIMILAR, YO NO ESTOY A FAVOR DE QUE SE LE 

CONCEDAN LAS LICENCIAS Y LOS PERMISOS A TODOS LOS COMERCIANTES QUE VAN 

A PONERSE EN TODA EL ÁREA QUE EL MUNICIPIO PUEDE RENTAR, O COBRARLES 
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PARA QUE EJERZAN SU DERECHO COMERCIAL, AQUÍ EL TEMA PRESIDENTA ES 

TRAER LOS MENOS ASUNTOS CON ESA PREMURA, YO CREO QUE TODOS HEMOS 

SOLICITADO DISPENSA DE TRÁMITE DE ALGÚN ASUNTO Y SE HA CONCEDIDO, PERO 

LAMENTABLEMENTE A VECES NO HEMOS APROBADO LA DISPENSA DE TRÁMITE Y 

HEMOS TURNADO A COMISIÓN UN ASUNTO POR FALTA DE INFORMACIÓN Y ME 

PARECE QUE ESTE LLEVA DEMASIADA DISCUSIÓN EN ALGO QUE ES DE MERO 

TRÁMITE PUES, Y QUE NO DEBE SER ESCENARIO PARA ECHARNOS EN CARA UNOS A 

OTROS, NO, FINALMENTE CADA QUIEN TOMA SU DECISIÓN A LA HORA DE VOTAR, YO 

VOY A VOTARLO A FAVOR PORQUE QUIERO QUE EL EVENTO DE LA PLAYA, SI, SI 

CLARO, ESTAREMOS AHÍ CERQUITAS, NOS ENCANTA TAMBIÉN ESTAR EN LA PLAYA 

EN EL TUMULTO DE GENTE, YO SOLO CONMINAR, INVITAR, SOLICITAR 

RESPETUOSAMENTE PRESIDENTA QUE CUANDO TRAIGAMOS ASUNTOS PARA 

DISPENSA DE TRÁMITE SEAN REALMENTE ASUNTOS QUE NO PUEDEN ESPERAR Y 

EVITAR EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE QUE SE AGILICEN LOS TRÁMITES EN LAS 

DISTINTAS DEPENDENCIAS O ÁREAS DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL Y QUE NO 

NOS VENGAN A METER AQUÍ EN APRIETOS POR POQUITO TIEMPO PARA LIMITARNOS 

EN UNA DECISIÓN, YO ESO ES LO QUE QUIERO COMPARTIR”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

LO CUAL DESPUÉS DE HABERSE APROBADO POR MAYORÍA DE VOTOS LA DISPENSA 

DEL TRÁMITE REGLAMENTARIO A COMISIONES, CON LA ABSTENCIÓN DEL LIC. 

CRISTIAN EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ, SÍNDICO MUNICIPAL Y LOS VOTOS EN 

CONTRA  DE LOS REGIDORES C. MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN E ING. 

RAMÓN HUESO ALCARAZ; AL SER SOMETIDA A CONSIDERACIÓN DE LOS 

INTEGRANTES DEL H. CABILDO LA SOLICITUD DEL C. DIRECTOR DE PADRÓN Y 

LICENCIAS, FUE APROBADA POR MAYORIA DE VOTOS, CON EL SUFRAGIO EN 

CONTRA  DE LOS REGIDORES C. MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN E ING. 

RAMÓN HUESO ALCARAZ, ANEXANDOSE A LA PRESENTE ACTA LA SOLICITUD EN SUS 

TÉRMINOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN EL DESAHOGO DEL PUNTO NUEVE, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL 

TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA AL DICTAMEN 

TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO VARGAS VARELA, DIRECTOR    

GENERAL DE DESARROLLO URBANO, RESPECTO A LA INCORPORACIÓN MUNICIPAL 

ANTICIPADA DE LA ETAPA 2 DEL FRACCIONAMIENTO DENOMINADO “COLINAS DE SAN 

JAVIER”, UBICADO EN LA PARCELA NO. 158 Z-2 P1/1 DEL EJIDO ABELARDO L. 

RODRÍGUEZ; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y 

DISCUTIDO POR PARTE DE LOS MIEMBROS DEL CUERPO COLEGIADO, SE SOMETIÓ A 

SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO, A LA COMISIÓN DE 
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ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL 

DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN 

DE CABILDO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO A LA 

CITADA COMISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - DE LA MISMA FORMA EN  EL PUNTO DIEZ, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL 

TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DIO LECTURA AL DICTAMEN TÉCNICO 

QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO VARGAS VARELA, DIRECTOR    GENERAL 

DE DESARROLLO URBANO, RESPECTO AL ESTUDIO DE IMPACTO TERRITORIAL Y 

URBANO PARCELA 2 EN TAPEIXTLES, PARA LA ASIGNACIÓN DE UN USO DIFERENTE 

AL SEÑALADO EN LA ACTUALIZACIÓN DEL PROGRAMA DE DESARROLLO URBANO DEL 

CENTRO DE POBLACIÓN; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO POR PARTE DE LOS MUNÍCIPES, SE SOMETIÓ A SU 

CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO, A LA COMISIÓN DE 

ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL 

DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN 

DE CABILDO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO INDICADO. -  

- - - DE MANERA SIMILAR EN EL PUNTO ONCE LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL 

TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA AL DICTAMEN 

TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO VARGAS VARELA, DIRECTOR    

GENERAL DE DESARROLLO URBANO, RESPECTO A LA INCORPORACIÓN MUNICIPAL 

ANTICIPADA DE LAS ETAPAS 1 Y 2 DEL FRACCIONAMIENTO DENOMINADO 

“RESIDENCIAL SAN GABRIEL”, LOCALIZADO EN LA PARCELA NO. 18 Z-1 P1/1 DEL EJIDO 

ABELARDO L. RODRÍGUEZ; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DEL H. CABILDO, SE 

SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO, A LA 

COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA PARA SU ANÁLISIS Y 

ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA 

PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL 

TURNO PLANTEADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - IGUALMENTE EN EL PUNTO DOCE LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, 

DIO LECTURA AL DICTAMEN TÉCNICO QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO 

VARGAS VARELA, DIRECTOR    GENERAL DE DESARROLLO URBANO, RESPECTO A LA 

INCORPORACIÓN MUNICIPAL CON OBRAS CONCLUIDAS DE LA ETAPA 2 DEL 

FRACCIONAMIENTO DENOMINADO “FRAILES DEL MAR”, UBICADO EN LA SEGUNDA 

SECCIÓN DEL VALLE DE LAS GARZAS; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO 

AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DEL H. 
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CUERPO EDILICIO, SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN 

COMENTO, A LA COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA PARA SU 

ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU 

PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO SUGERIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - ESPECÍFICAMENTE EN EL PUNTO TRECE LA C. SECRETARIA DEL H. 

AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA AL DICTAMEN TÉCNICO QUE PRESENTA 

EL M. ARQ. JORGE ANTONIO VARGAS VARELA, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO 

URBANO, RESPECTO AL PROGRAMA PARCIAL DE URBANIZACIÓN DENOMINADO 

“PATIO DE CONTENEDORES SANTA MARTHA”, UBICADO EN LA PARCELA 25 Z-1 P1/4, 

DEL EJIDO TAPEIXTLES; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO POR EL PLENO, SE SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DEL H. 

CABILDO EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO, A LA COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS 

HUMANOS Y VIVIENDA PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN DE 

CABILDO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO A LA COMISIÓN 

ANTES CITADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN CUANTO AL PUNTO CATORCE LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, 

DIO LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN FIRMADA POR EL LIC. CARLOS 

FERNANDO CERVANTES BRICEÑO, DIRECTOR DE INGRESOS Y ZONA FEDERAL, PARA 

LLEVAR A CABO EVENTO DE “BAILE” EN LA EXPLANADA DEL RANCHO SAN ANDRÉS, 

EL DÍA SÁBADO 20 DE ABRIL DEL 2024 EN UN HORARIO DE 07:00 P.M. A 02:00 A.M. DEL 

SIGUIENTE DÍA; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y 

DISCUTIDO POR EL H. CABILDO, FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS, CON 

DISPENSA DE TRÁMITE REGLAMENTARIO, LA SOLICITUD ANTES REFERIDA EN LOS 

TÉRMINOS PLANTEADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - PASO SEGUIDO EN EL PUNTO QUINCE LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 

PROCEDIO A DAR LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN PRESENTADA POR EL 

LIC. CARLOS FERNANDO CERVANTES BRICEÑO, DIRECTOR DE INGRESOS Y ZONA 

FEDERAL, PARA LLEVAR A CABO LAS FIESTAS EJIDALES DEL NARANJO EN LA PLAZA 

DE TOROS DEL MISMO EJIDO, DEL DÍA SÁBADO 30 DE MARZO AL MARTES 02 DE ABRIL 

DE 2024, EN UN HORARIO DE 9:00 P.M. A 02:00 A.M. DEL SIGUIENTE DÍA; LO CUAL 

DESPUÉS DE HABERSE APROBADO POR MAYORÍA DE VOTOS LA DISPENSA DEL 

TRÁMITE REGLAMENTARIO A COMISIONES, CON LA ABSTENCIÓN DE LAS CC. 

REGIDORAS LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ Y MTRA. KARLA NAI 

ASSALEIH PRECIADO, AL SER SOMETIDA A CONSIDERACIÓN DEL PLENO LA 
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AUTORIZACIÓN DE LAS FIESTAS EJIDALES DEL NARANJO, FUERON APROBADAS POR 

MAYORÍA DE VOTOS CON LA ABSTENCIÓN DEL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. CRISTIAN 

EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ Y LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN 

CALLEROS MARTÍNEZ, LA REALIZACIÓN DEL EVENTO EN EL LUGAR, FECHAS Y 

HORARIO SEÑALADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

- - - A CONTINUACIÓN EN EL PUNTO DIECISEIS, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL 

TORO DIO LECTURA A LA SOLICITUD DEL C. ABDÓN RODRÍGUEZ GRAGEDA PARA EL 

CAMBIO DE PROPIETARIO DEL LOTE NO. 7 Y 9, SECCIÓN 02, COLUMNA 9 DEL 

PANTEÓN MUNICIPAL “TERESA S. DE ESCOBAR”, A SU FAVOR YA QUE ACTUALMENTE 

SE ENCUENTRA A NOMBRE DE LA C. AURORA GRAJEDA GUTIÉRREZ; PETICIÓN QUE 

UNA VEZ ANALIZADA Y DISCUTIDA AMPLIAMENTE POR EL PLENO, SE SOMETIÓ A SU 

CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO A LA COMISIÓN DE BIENES 

MUNICIPALES Y PANTEONES PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN DE 

CABILDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO INDICADO. - - - - - - -   

- - - DESPUÉS EN EL PUNTO DIECISIETE LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 

PROCEDIO A DAR LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN PRESENTADA POR EL 

C. JESÚS HERNÁNDEZ CORTEZ, SECRETARIO DEL COMITÉ ORGANIZADOR DE LAS 

FIESTAS DE LA COMUNIDAD DE LAS JUNTAS (LA FLOREÑA) PARA LLEVAR A CABO LAS 

“FIESTAS EJIDALES”, CON VENTA Y CONSUMO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS, DEL 19 AL 

22 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, EN UN HORARIO DE 04:00 P.M. A 01:00 A.M. DEL 

SIGUIENTE DÍA; LO CUAL DESPUÉS DE HABERSE APROBADO POR MAYORÍA DE 

VOTOS LA DISPENSA DEL TRÁMITE REGLAMENTARIO A COMISIONES CON LA 

ABSTENCIÓN DEL LIC. CRISTIAN EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ, SÍNDICO 

MUNICIPAL Y LAS CC. REGIDORAS LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ Y 

MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN, AL SER PUESTO A CONSIDERACIÓN DE 

LOS MUNÍCIPES LA AUTORIZACIÓN PARA EL EVENTO, FUE APROBADA POR MAYORÍA 

DE VOTOS LA REALIZACIÓN DE LAS FIESTAS EJIDALES DE LAS JUNTAS (LA FLOREÑA) 

CON VENTA Y CONSUMO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS, EN LAS FECHAS Y HORARIOS 

CITADOS, CON LA ABSTENCIÓN DEL LIC. CRISTIAN EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ, 

SÍNDICO MUNICIPAL Y LA REGIDORA LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ. -  

- - - CAMBIANDO A OTRO RUBRO, EN EL PUNTO DIECIOCHO LA MTRA. MARTHA MARÍA 

ZEPEDA DEL TORO DIO LECTURA AL DERECHO AL TANTO PRESENTADO POR EL C. 

MARIO ERNESTO COVARRUBIAS VIDRIO, RESPECTO A LA PARCELA NO. 14 Z-1 P1/4, 

CON UNA SUPERFICIE DE 34,963.386 METROS CUADRADOS, INSCRITA EN EL 

REGISTRO ÚNICO DE LA PROPIEDAD BAJO EL FOLIO REAL NO. 176081-1, UBICADO EN 
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EL EJIDO DE TAPEIXTLES, CON UN VALOR DE $50´959,235.00 (CINCUENTA MILLONES 

NOVECIENTOS CINCUENTA Y NUEVE MIL DOSCIENTOS TREINTA Y CINCO PESOS 

00/100 M.M); LO QUE DESPUÉS DE HABERSE PUESTO A CONSIDERACIÓN LA 

DISPENSA DE TRAMITE REGLAMENTARIO A COMISIONES Y UNA VEZ ANALIZADO Y 

DISCUTIDO AMPLIAMENTE POR EL H. CABILDO FUE PUESTO A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA NEGATIVA DEL 

DERECHO AL TANTO PRESENTADO POR EL C. MARIO ERNESTO COVARRUBIAS 

VIDRIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - CONCRETAMENTE EN EL PUNTO DIECINUEVE LA C. SECRETARIA DEL H. 

AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE 

PRESENTA EL C. JUAN MALDONADO MENDIETA, ADMINISTRADOR DEL PANTEÓN 

MUNICIPAL “TERESA S. DE ESCOBAR”, PARA LA EXPEDICIÓN DE 18 CERTIFICADOS DE 

USO DE LOTES DE DICHO CEMENTERIO; PETICIÓN QUE UNA VEZ ANALIZADA Y 

DISCUTIDA AMPLIAMENTE POR PARTE DE LOS MIEMBROS DEL CUERPO COLEGIADO, 

SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO A LA 

COMISIÓN DE BIENES MUNICIPALES Y PANTEONES PARA SU ANÁLISIS Y 

ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA 

PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL 

TURNO PLANTEADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN EL PUNTO VEINTE CORRESPONDIENTE AL RUBRO DE ASUNTOS GENERALES, 

SE INICIÓ CON EL ESTUDIO DEL DICTAMEN NO. 014/CAHV/2024 PRESENTADO POR LA 

COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA, RESPECTO A LA 

INCORPORACIÓN MUNICIPAL ANTICIPADA DE LA ETAPA 7 DEL FRACCIONAMIENTO 

DENOMINADO “VALLE PARAÍSO IV”, LOCALIZADO EN LAS PARCELAS NO. 171, 175 Y 185 

Z-2 P1/1 DEL EJIDO ABELARDO L. RODRÍGUEZ; LO QUE DESPUÉS DE HABERSE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE FUE PUESTO A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL DICTAMEN NO. 014/CAHV/2024 

RELATIVO A LA INCORPORACIÓN MUNICIPAL ANTICIPADA DE LA ETAPA 7 DEL 

FRACCIONAMIENTO DENOMINADO “VALLE PARAÍSO IV”, LOCALIZADO EN LAS 

PARCELAS NO. 171, 175 Y 185 Z-2 P1/1 DEL EJIDO ABELARDO L. RODRÍGUEZ, EN LOS 

TÉRMINOS PLANTEADOS, MISMO QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - - - - - - -  

- - - EN EL MISMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, LA C. SECRETARIA DEL H. 

AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA AL DICTAMEN NO. 015/CAHV/2024 

PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA, 

RESPECTO A LA MODIFICACIÓN DE LA ESTRUCTURA URBANA DE LA ACTUALIZACIÓN 

DEL PROGRAMA DE DESARROLLO URBANO DEL CENTRO DE POBLACIÓN DE 
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MANZANILLO, ESPECÍFICAMENTE A LA VR-2, AC-53 Y AC-54, EN EL TRAMO DEL CRUCE 

DE LA AC-43 Y EL LÍMITE DEL CENTRO DE POBLACIÓN; LO QUE DESPUÉS DE HABER 

SIDO AMPLIAMENT ANALIZADO Y DISCUTIDO POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DEL 

H. CABILDO, FUE PUESTO A SU CONSIDERACIÓN, SIENDO APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS LA MODIFICACIÓN DE LA ESTRUCTURA URBANA DE LA 

ACTUALIZACIÓN DEL PROGRAMA DE DESARROLLO URBANO DEL CENTRO DE 

POBLACIÓN DE MANZANILLO, ESPECÍFICAMENTE A LA VR-2, AC-53 Y AC-54, EN EL 

TRAMO DEL CRUCE DE LA AC-43 Y EL LÍMITE DEL CENTRO DE POBLACIÓN, EN LOS 

TÉRMINOS PLANTEADOS, MISMO QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - - - - - - - - 

- - - DE IGUAL FORMA LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO DIO LECTURA AL  

DICTAMEN NO. 016/CAHV/2024 PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS 

HUMANOS Y VIVIENDA, RESPECTO DEL PROGRAMA PARCIAL DE URBANIZACIÓN 

DENOMINADO “PARCELA 333 F-1 JALIPA”, UBICADO EN LA FRACCIÓN 1 DE LA 

PARCELA NO. 333 Z-1 P1/1 DEL EJIDO JALIPA; LO QUE DESPUÉS DE HABERSE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE POR PARTE DE LOS MUNÍCIPES, AL SER 

SOMETIDO A SU CONSIDERACIÓN, FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL 

PROGRAMA PARCIAL DE URBANIZACIÓN DENOMINADO “PARCELA 333 F-1 JALIPA”, 

UBICADO EN LA FRACCIÓN 1 DE LA PARCELA NO. 333 Z-1 P1/1, DEL EJIDO JALIPA, EN 

LOS TÉRMINOS PLANTEADOS, MISMO QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - - - - -  

- - - DE MANERA SIMILAR LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR 

LECTURA EL DICTAMEN NO. 017/CAHV/2024 PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE 

ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA, RESPECTO A LA MODIFICACIÓN A LA 

CLASIFICACIÓN DE ÁREAS Y ZONIFICACIÓN DE LA ACTUALIZACIÓN DEL PROGRAMA 

DE DESARROLLO URBANO DEL CENTRO DE POBLACIÓN DE MANZANILLO, COLIMA 

ESPECÍFICAMENTE AL PREDIO IDENTIFICADO CON CLAVE 07-26-61-015-005-000 Y LA 

PARCELA 4 Z-1 P2/3 EN EL EJIDO EL COLOMO Y LA ARENA; LO QUE DESPUÉS DE 

HABERSE ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE FUE PUESTO A CONSIDERACIÓN 

DEL PLENO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA MODIFICACIÓN A LA 

CLASIFICACIÓN DE ÁREAS Y ZONIFICACIÓN DE LA ACTUALIZACIÓN DEL PROGRAMA 

DE DESARROLLO URBANO DEL CENTRO DE POBLACIÓN DE MANZANILLO, 

ESPECÍFICAMENTE AL PREDIO IDENTIFICADO CON CLAVE 07-26-61-015-005-000 Y LA 

PARCELA 4 Z-1 P2/3 EN EL EJIDO EL COLOMO Y LA ARENA, EN LOS TÉRMINOS 

PLANTEADOS, MISMO QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - - - - - - - - - -  - - - - - - -  

- - - IGUALMENTE LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO DIO LECTURA AL 

DICTAMEN NO. 61/CCMYR/2024 PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE COMERCIO, 

MERCADOS Y RESTAURANTES, RESPECTO A DIVERSAS SOLICITUDES PARA LA 
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APERTURA DE ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES CON VENTA DE BEBIDAS 

ALCOHÓLICAS EN EL MUNICIPIO DE MANZANILLO; LO QUE DESPUÉS DE HABERSE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE POR PARTE DE LOS MUNÍCIPES, FUE 

PUESTO A SU CONSIDERACIÓN, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL 

DICTAMEN 61/CCMYR/2024 CORRESPONDIENTE A DIVERSAS SOLICITUDES PARA LA 

APERTURA DE ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES CON VENTA DE BEBIDAS 

ALCOHÓLICAS EN SUS TÉRMINOS, ADJUNTANDOSE A LA PRESENTE ACTA EL 

DICTAMEN CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - ENSEGUIDA LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR 

LECTURA A LA SOLICITUD QUE PRESENTA EL M. ARQ. JORGE ANTONIO VARGAS 

VARELA, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO URBANO, MEDIANTE EL QUE 

PROPONE REFORMAR Y ADICIONAR DIVERSOS ARTÍCULOS AL REGLAMENTO 

INTERIOR DEL CONSEJO CONSULTIVO DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y 

DESARROLLO URBANO; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO POR LOS INTEGRANTES DEL H. CUERPO EDILICIO, SE 

SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO A LA 

COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y REGLAMENTOS PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN 

DEL DICTAMEN RESPECTIVO PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA SESIÓN DE CABILDO 

PRÓXIMA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO INDICADO. - - - - - - -  

- - - DESPUÉS LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO DIO LECTURA  A LA 

SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA LA DRA. ROSACRUZ RODRÍGUEZ 

PIZANO, PRESIDENTA MUNICIPAL INTERINA, REFERENTE A LA PROPUESTA DE 

CONVOCATORIA PARA LLEVAR A CABO EL PROCESO DE SELECCIÓN PARA OCUPAR 

LOS CARGOS DE JUEZ CÍVICO Y JUEZ CÍVICA DEL MUNICIPIO DE MANZANILLO; LO 

CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR LOS 

MIEMBROS DEL H. CABILDO, SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL 

ASUNTO EN COMENTO A LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y REGLAMENTOS PARA SU 

ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN RESPECTIVO PARA SU PRESENTACIÓN EN 

UNA SESIÓN DE CABILDO PRÓXIMA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL 

TURNO PLANTEADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - LUEGO LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA A 

LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA EL C.P. HÉCTOR RAMÍREZ RAMÍREZ, 

ENCARGADO DEL DESPACHO DE OFICIALÍA MAYOR, PARA LA RENOVACIÓN DEL 

CONTRATO DE ARRENDAMIENTO CON EL C. BALDOMERO GALDÁMEZ HERNÁNDEZ, 

RESPECTO AL LOCAL NÚMERO 1, UBICADO EN EL ESTADIO LÓPEZ MATEOS EN LAS 

BRISAS; PETICIÓN QUE UNA VEZ ANALIZADA Y DISCUTIDA AMPLIAMENTE POR PARTE 
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DE LOS MUNÍCIPES, SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN 

COMENTO A LA COMISIÓN DE BIENES MUNICIPALES Y PANTEONES PARA SU ANÁLISIS 

Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN 

UNA PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL 

TURNO SUGERIDO. - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - DE IGUAL MODO, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO DIO LECTURA A LA 

SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN SIGNADA POR EL C.P. HÉCTOR RAMÍREZ RAMÍREZ, 

ENCARGADO DEL DESPACHO DE OFICIALÍA MAYOR, PARA LA EXPEDICIÓN DEL 

CONTRATO DE ARRENDAMIENTO DEL CONTENEDOR NO. 01, A FAVOR DE LA C. MAIRA 

JUDITH VALIENTE VILLEGAS, UBICADO EN EL ANDADOR TURÍSTICO DE SAN PEDRITO, 

EN EL MUNICIPIO DE MANZANILLO; PETICIÓN QUE UNA VEZ ANALIZADA Y DISCUTIDA 

AMPLIAMENTE POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DEL CUERPO COLEGIADO, SE 

SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO A LA 

COMISIÓN DE BIENES MUNICIPALES Y PANTEONES PARA SU ANÁLISIS Y 

ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA 

PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL 

TURNO PLANTEADO. - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - ASÍ TAMBIÉN LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR 

LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTA EL ING. HÉCTOR DEL 

MURO JAIME, DIRECTOR DE PADRÓN Y LICENCIAS, RESPECTO A LAS SOLICITUDES 

DE PARTICULARES PARA LA APERTURA DE ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES CON 

VENTA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS EN EL MUNICIPIO, TAL COMO SE DETALLA A 

CONTINUACIÓN: 

 

I. APERTURA DE ESTABLECIMIENTO CON GIRO DE ABARROTES CON VENTA DE 

CERVEZA PARA LLEVAR, DENOMINADO “ABARROTES MARY”, UBICADO EN 

CALLE ESPIRULAS NO.504, FRACCIONAMIENTO MARIMAR, MANZANILLO. 

 

II. APERTURA DE ESTABLECIMIENTO CON GIRO DE ABARROTES CON VENTA DE 

CERVEZA PARA LLEVAR, DENOMINADO “ABARROTES CIPRIANA”, UBICADO EN 

CALLE ZACATECAS NO. 57, COLONIA 16 DE SEPTIEMBRE, MANZANILLO. 

 

III. APERTURA DE ESTABLECIMIENTO CON GIRO DE ABARROTES CON VENTA DE 

CERVEZA PARA LLEVAR, DENOMINADO “ABARROTES GLORIA”, UBICADO EN 

CALLE BAMBÚ NO. 12, BARRIO 2 VALLE DE LAS GARZAS, MANZANILLO. 
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IV. APERTURA DEL ESTABLECIMIENTO CON GIRO DE RESTAURANTE CATEGORÍA 

“C”, DENOMINADO “CASA RAMONA RESTAURANTE”, UBICADO EN DIVISIÓN DEL 

NORTE NO.5 COLONIA DEL PACIFICO, MANZANILLO. 

 

V. APERTURA DE ESTABLECIMIENTO CON GIRO DE ABARROTES CON VENTA DE 

CERVEZA PARA LLEVAR, DENOMINADO “ABARROTES LA GALLETA”, UBICADO 

EN CALLE PLAYA PERLA NO. 122, FRACCIONAMIENTO VISTA DEL MAR, 

MANZANILLO. 

 

VI. APERTURA DE ESTABLECIMIENTO CON GIRO DE ABARROTES CON VENTA DE 

CERVEZA PARA LLEVAR, DENOMINADO “ABARROTES DON LUIS”, UBICADO EN 

CALLE HOSPITAL CIVIL SAN PEDRITO NO.16, COLONIA SAN PEDRITO, 

MANZANILLO. 

 

LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR 

PARTE DE LOS MUNÍCIPES, SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL 

ASUNTO EN COMENTO, A LA COMISIÓN DE COMERCIO, MERCADOS Y RESTAURANTES 

PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE PARA SU 

PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO A LA COMISIÓN SEÑALADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - ASIMISMO LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO DIO LECTURA A LA 

SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN FIRMADA POR LA C. VERÓNICA VICENTE OLIVERA 

DIRECTORA GENERAL DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE, REFERENTE A LA 

CONVOCATORIA PARA CONFORMAR LA JUNTA DE GOBIERNO DEL INSTITUTO 

MUNICIPAL DEL DEPORTE DEL MUNICIPIO DE MANZANILLO; LO CUAL DESPUÉS DE 

HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR LOS INTEGRANTES DEL H. 

CUERPO EDILICIO, SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN 

COMENTO, A LAS COMISIONES DE GOBERNACIÓN Y REGLAMENTOS Y, JUVENTUD Y 

DEPORTES PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE 

PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO APROBADO 

POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO A LAS COMISIONES ANTES SEÑALADAS. - - - -  

- - - CONTINUANDO CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN, LA C. SECRETARIA DEL H. 

AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN 

PRESENTADA POR EL C. JORGE ARMANDO NAVARRO FLORES, PRESIDENTE DEL 

COMISARIADO EJIDAL DE TAPEIXTLES, PARA LLEVAR A CABO LA “QUEMA DE JUDAS” 

EL DÍA 30 DE MARZO DEL PRESENTE AÑO, CON UN RECORRIDO POR LAS CALLES DEL 

MISMO EJIDO Y UNA CORRIDA DE TOROS, A PARTIR DE LAS 5:00 PM DE LA TARDE; LO 
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QUE DESPUÉS DE HABERSE APROBADO LA DISPENSA DEL TRÁMITE 

REGLAMENTARIO A COMISIONES, AL SER SOMETIDA A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

LA REALIZACIÓN DEL EVENTO FUE APROBADO POR MAYORÍA DE VOTOS CON LA 

CONDICIONANTE DE CUMPLIR CON LOS REQUISITOS IMPUESTOS POR LA DIRECCIÓN  

DE INGRESOS Y ZONA FEDERAL, CON LA ABSTENCIÓN DEL C. SÍNDICO MUNICIPAL, 

LIC. CRISTIAN EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ Y LA C. REGIDORA LICDA. ZARINA 

JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - INMEDIATAMENTE DESPUÉS, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO DIO 

LECTURA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN QUE PRESENTAN DIVERSOS 

CIUDADANOS, RESPECTO AL CAMBIO DE PROPIETARIO DE LOTES UBICADOS EN EL 

PANTEÓN MUNICIPAL “TERESA S. DE ESCOBAR” EN EL MUNICIPIO DE MANZANILLO, 

COLIMA, TAL Y COMO SE RELACIONA ENSEGUIDA: 

 

 CAMBIO DE PROPIETARIO A FAVOR DE LA C. MARTHA ALEJANDRA RAMÍREZ, 

RESPECTO DE LOS LOTES NO. 65 Y 67, COLUMNA 011, SECCIÓN 02, LADO 

NORTE DEL PANTEÓN “TERESA S. DE ESCOBAR”, A NOMBRE DEL C. J. 

GUADALUPE RAMÍREZ SÁNCHEZ (FINADO). 

 

 CAMBIO DE PROPIETARIO A FAVOR DE LA C. MIRIAM MORAN CERVANTES, 

RESPECTO DEL LOTE NO. 13, SECCIÓN 01, COLUMNA 03 DEL PANTEÓN 

“TERESA S. DE ESCOBAR”, A NOMBRE DEL C. OLIVIA CERVANTES QUIROZ 

(FINADA). 

 

 CAMBIO DE PROPIETARIO A FAVOR DEL C. OSCAR ADOLFO GONZÁLEZ, 

RESPECTO DEL LOTE NO. 78, SECCIÓN 01, COLUMNA 12 DEL PANTEÓN 

“TERESA S. DE ESCOBAR”, A NOMBRE DE LA C. OLIVIA CERVANTES QUIROZ 

(FINADA). 

 

LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR 

PARTE DE LOS MIEMBROS DEL H. CUERPO EDILICIO, SE SOMETIÓ A SU 

CONSIDERACIÓN EL TURNO DEL ASUNTO EN COMENTO A LA COMISIÓN DE BIENES 

MUNICIPALES Y PANTEONES PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DEL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE PARA SU PRESENTACIÓN EN UNA PRÓXIMA SESIÓN DE 

CABILDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL TURNO INDICADO. - - - - - - -  

- - - FINALMENTE, LA C. SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO A DAR 

LECTURA AL DICTAMEN NO. 58/CHM/24 PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE 

HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LAS TRANSFERENCIAS CON NÚMERO 

DE CONTROL 01/24, 02/24 Y 04/24, ADEMÁS DE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL 04/24 Y 
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LA REDUCCIÓN 03/24; LO QUE DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y 

DISCUTIDO POR LOS MUNÍCIPES, SE SOMETIÓ A SU CONSIDERACIÓN, SIENDO 

APROBADO POR MAYORIA DE VOTOS LA REALIZACIÓN DE TODOS LOS MOVIMIENTOS 

FINANCIEROS ANTES CITADOS, CON LA ABSTENCIÓN DEL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. 

CRISTIAN EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ Y LOS CC. REGIDORES L.A.E. JAIME 

SALINAS SÁNCHEZ Y MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN, ADJUNTANDOSE A 

LA PRESENTE ACTA LA DOCUMENTACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 - - - CONCLUIDO EL ESTUDIO DE TODOS LOS TEMAS CONTEMPLADOS EN EL ORDEN 

DEL DÍA, LA C. ALCALDESA, DRA. ROSACRUZ RODRÍGUEZ PIZANO, DECLARÓ 

CLAUSURADA FORMALMENTE LA SESIÓN SIENDO LAS 15:34 HORAS DEL DÍA DE SU 

FECHA, LEVANTANDO PARA CONSTANCIA DE LA PRESENTE ACTA LA SUSCRITA 

MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO, 

FIRMANDO EN ELLA LOS QUE INTERVINIERON, DOY FE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


